

町長日記

町政懇談会

皆さんこんにちは。9月になりましたが、まだまだ暑い日が続いています。水分、塩分を十分に摂って、暑い日にはなるべく家から出ないようになり、家にいるときはクーラーをつけて熱中症にならないように気を付けてください。

さて、今年も各地区を回らせていただき、町政懇談会を開催させていただいております。まだ全ての地区を回ったわけではありませんが、参加された方々から様々な御意見をいただいております。例えば、道路ぎわの雑草や、カーブミラーが木に覆われて見えづらくなっている、国道42号のバイパスの進み具合はどうなのかという質問もいただいております。草刈りのようにすぐに対応できることはさせていただいておりますが、なにぶん、数か所を一度にとはいひかず、御迷惑をおかけしております。そして国道42号、畠から広川町井関のバイパスの要望活動も広川町様の御協力をいただきながら行っているところです。先日も、大阪の近畿地方整備局、東京の国交省、また財務省へも行かせていただき、なぜバイパスが必要なのかを説明し、私の思い、町民の方々の思いをしっかりと代弁させていただきました。この道路は由良だけの問題ではないと思います。水越峠は大雪または大雨（240mm以上）が降れば通行止めになってしまいます。おなじく高速道路も通行止めになってしまい、すべての物流が止まってしまいます。昨年の6月の大雪の時も水越峠が通行止めになり、加えて由良町から日高町までも通行止めになりました。約17時間由良町は孤立してしまいました。このような国道は他県でもあまりないように思います。何事が起こっても、由良から以南には行くことができないのでですから、1日でも早く改良工事に取り掛かってもらえるように私も頑張りますので、皆様方の御協力もよろしくお願ひいたします。

その他にもたくさんの御質問、御要望等がありましたので、こちらのほうで検討していく、すぐにできることはスピーディーに対応していきたいと思いますので、皆様方の御理解、御協力のほどよろしくお願ひいたします。

由良町長 山名 実